



足立新田高校便り1月号

3学期始業式、表彰式が行われました



1月9日(火)、令和5年度3学期始業式が行われました。校長先生からは、1月1日に発生した能登半島地震や2日の羽田空港地上衝突事故からの新年の幕開けであったこと。それぞれが当たり前であると思っている日常を大切に過ごすようお話がありました。また、始業式に引き続き表彰式が行われました。表彰式では、日本漢字能力検定合格や浦和大学おもちゃコンテスト入賞、球技大会優勝クラスその他、バドミントン新人大会東ブロック大会女子団体3位、陸上競技新人大会男子三段跳5位、関東高校相撲大会団体優勝および個人入賞、世界ジュニア女子相撲選手権大会優勝など部活動での表彰も多く紹介されました。

男子テニスダブルス本戦出場



12月26日(火)~1月8日(月)、第29回東京都立高等学校テニス選手権大会が開催されました。本校1年生の高田虎太郎さんと阿部レイビンさんが、見事、男子ダブルス本戦出場(ベスト32進出)を果たしました。今大会は、334組がエントリーしており、いくつもの強豪ペアを破っての進出と大躍進を遂げました。本戦の張りつめた空気の中、緊張しながらも、精一杯のプレイを行いました。今回の経験を生かし、日々の練習に励み、それぞれの目標に向かって頑張りたいと願っています。

笑顔と学びの体験活動プロジェクト開催

1月30日(火)笑顔と学びの体験活動プロジェクトの一環として、伝統芸能猿まわし公演が本校体育館にて開催されました。伝統芸能猿まわしは1000年以上の歴史があり、牛や馬を守る「まじない」として猿の舞が生まれたそうです。本公演では、お猿さんと芸人さんとのコミカルな掛け合いで、体育館が笑いの渦に包まれました。竹馬やハードルジャンプなど多彩な芸に感心するとともに、心温まる時を過ごすことができました。



令和6年度入学者選抜

令和6年度入学者選抜が始まりました。1月26日(金)~1月27日(土)には、推薦に基づく選抜が実施されました。本校は一般推薦に加え、特別推薦が行われます。今年度は、硬式野球、相撲、バレーボール、陸上競技の推薦選抜が実施されました。

2月21日(水)には、学力検査に基づく選抜(分割前期)、3月9日(土)には、学力検査に基づく選抜(分割後期)が実施されます。受検生一人一人がベストを尽くしてくれることを教職員一同応援しています。

今後の予定

- ~2月1日(木) 学年末考査(3学年)
- ~2月1日(木) 沖繩修学旅行(2学年)
- 2月16日(金) ロードレース大会 2月21日(水) 入学者選抜(前期)
- 3月2日(土) 卒業式



足立新田高等学校 HP

令和6年2月1日
東京都立足立新田高等学校
TEL(3914)4211